

Das war 2016

Unsere Veranstaltungen im vergangenen Jahr - bestens aufgearbeitet und präsentiert von Michael Vögele in der Rückblickfeier



Ein turbulentes Jahr liegt hinter uns. Veränderungen größeren Ausmaßes liegen vor uns. „Aber es gab auch Signale und Momente von Liebe, Respekt und Mitmenschlichkeit. Das gilt im Kleinen wie im Großen“, unterstrich Vorsitzender Bernd Zilly in seiner Begrüßung. Er dankte allen, die dazu beigetragen haben, dass der Bürgerverein im vergangenen Jahr wieder ein abwechslungsreiches Programm anbieten konnte. Als Willkommensgruß erhielt jede Dame eine erlesene Rose.



Kostümprämierung beim Kappenabend

Pfarrfamilie Goßweiler stellte sich im Bürgerverein vor. Beeindruckt von ihren Ausführungen ließ es sich der Bürgerverein nicht nehmen, eine indonesische Familie mit einer „Ziegenspende“ zu unterstützen. Liebhaber der Natur kamen bei Frau Schad-Vollmer auf



ihre Kosten. Wir erfuhren viel Wissenswertes über giftige Pflanzen und Tiere in unserer Umgebung. Geschichten über die alten Römer müssen nicht immer langweilig sein.

Im archäologischen Schauplatz Kappelhof erzählte der wissenschaftliche Leiter Jeff Klotz fesselnd und anschaulich Wissenswertes von der römischen Vergangenheit unserer Stadt.



Beim Besuch der Kläranlage wehte unseren Teilnehmern ein be-

sonderes Düftchen um die Nase.



Unser Jubilare Links: Josef Blum feierte 80. Geburtstag, Rechts: Ehrengroßvater H.R. Müller konnte seinen 90. Geburtstag feiern.



Personelle Veränderungen in der Vorstandschaft wurden in der Mitgliederversammlung in die Wege geleitet. Nach 16 Jahren Mitarbeit als Beisitzer trat Josef Blum aus Altersgründen zurück. Für eine weitere Verjüngung des Vorstandes konnten Sabrina Leuze und Christian Zak als Beisitzer gewonnen werden.



Sabrina Leuze und Christian Zak

Die Gaststätte Eisenbahner-Sportvereins war das Ziel unserer traditionellen Maiwanderung. Edi Spiegler gab uns den prima Tipp.



Vergnügliches für Leib und Seele boten die Sommerpartyparty sowie der Besenbesuch im Herbst.

Im Herbst referierte Martina Bieringer über die herbstlichen Genüsse Äpfel und Kürbisse und im November entführte uns das Ehepaar Gold-

horn nach Albanien und Montenegro. Den Abschluss bildete unsere kleine Adventfeier bei unserem Weihnachtsbaum.

Für den sehr gelungenen Rückblick und die zahlreichen Stunden der Vorbereitung danken wir Michael Vögele. **Neuer Gymnastikkurs: 15 Abende**

Funktionelle Wirbelsäulengymnastik für Frauen
Beginn Mittw. 22.02. bis 05.07.2017 19.45 Uhr
mit Ulrike Gallus, Gymnastiklehrerin
im Evang. Gemeindezentrum Mäuerach

Anmeldung: Volkshochschule Pforzheim
Tel. 07231 39-1072 (E. Schäfer) oder 38 000
E-Mail: eutingen@vhs-pforzheim.de
Kursnummer 7107, Gebühr 59,00 €



Einladung zum Kappenabend 2017

Samstag 18. Februar 2017
Gaststätte des Musikvereins
um 19.11 Uhr



Wir gedenken unseres verstorbenen
Mitglieds



Gisela Kretz

* 05.02.1950 † 05.01.2017

in Trauer und Dankbarkeit

Der Vorstand des Bürgervereins Mäuerach

Neuer Rahmenvertrag zwischen den Bürgervereinen und den Stadtwerken Pforzheim

Die Pforzheimer Bürgervereine haben mit den Stadtwerken Pforzheim einen neuen Rahmenvertrag ausgehandelt.

Der Rahmenvertrag tritt zum 01.01.2017 in Kraft und hat eine Laufzeit zunächst bis zum 31.12.2019.

Die Preise gelten für alle Verbrauchsstellen innerhalb und außerhalb der Gemarkung Pforzheim.

Stromlieferungen:

Die SWP gewährt den Mitgliedern des BVM einen Nachlass auf die Netto-Arbeitspreise der jeweils gültigen Tarife zur Grundversorgung. Er beträgt 17%.

Erdgaslieferungen:

Auch hier beträgt der Nachlass 17%
Bei Nutzung der **SWP-Tankkarte** gibt es weiterhin einen Preisnachlass von 2,00 ct/Liter Kraftstoff.

Jubiläumsfestival 250 Jahre Goldstadt Pforzheim

Mechanik en miniature- Armbanduhren der Luxusklasse

Ausstellung im Schmuckmuseum bis 23.04.2017

Öffnungszeiten:

Dienstag bis Sonntag von 10Uhr bis 17 Uhr

Spaß, Humor und Bewegung – das verspricht unser närrischer Kappenabend. Wir laden alle Mäueracher und Eutingen Narren, Kappenträger sowie sonstige Jecken zu unserem Kappenabend 2017 ein. Kostümierung ist gerne gesehen, aber auch ein lustiges Hütchen ist bei uns willkommen. Unsere Gäste erwartet ein Programm mit heißer Musik und frechen Büttreden. Unbedingt dabei sein werden der Otto vom Mäurich sowie weitere launige Narren, die uns mit viel Witz den Narrenspiegel vorhalten werden. MC-Music wird für mitreißende Tanzmusik bis in den Morgen sorgen. Wir haben keine Mühen gescheut, in diesem Jahr unseren Gästen ein exzellentes Programm anbieten zu können. Wir wollen noch nicht zu viel verraten, aber es wird mit Sicherheit ein ausgelassener Abend, vorausgesetzt Sie sind mit guter Laune dabei! Lassen Sie für ein paar Stunden die Alltagsorgen zuhause und verbringen Sie mit dem Bürgerverein ein paar unvergessliche Stunden.

Wir freuen uns, Sie als unsere Gäste begrüßen zu dürfen!

Karten zu 5 € werden an der Abendkasse verkauft.
Wünsche für Platz- bzw. Tischreservierungen nimmt Ingeborg Maulbetsch Tel. 50 442 entgegen.

Voranzeige Mäueracher Forum

Vitamine

Vom Mangelverhüter zum Therapeutikum

Apotheker Dr. Haug

Dienstag, 14. März 2017

20 Uhr evang. Gemeindezentrum